
6 Pièces

230 m²

Réf. V2421

850 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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Environnement : dans l'un des villages les plus prisés du luberon, face

au luberon, proche de ses commerces et restaurants. Maison : maison

de  village  du  XIXème,  bâtie  sur  3  niveaux,  avec  une  surface  totale  de

230 m2. Au rez de chaussé, une entré dessert la salle à manger, puis le

salon qui  ouvre sur  la  cour,  ainsi  que la  cuisine.  Au premier  étage,  un

palier  dessert  une  première  suite  avec  salle  de  bains/wc,  un  bureau,

salle de douche avec wc, puis la grande suite parentale avec dressing

et salle de bains/wc. Au dernier niveau deux grandes pièces (38 et 28

m2) à aménager. La toiture a été ...

Environment: in one of the most popular villages in the luberon, facing the luberon,

close  to  its  shops  and  restaurants.  House:  19th  century  village  house,  built  on  3

levels,  with  a  total  area  of  230 m2.  On the  ground floor,  an  entrance  serves  the

dining room, then the living room which opens onto the courtyard,  as well  as  the

kitchen. On the first floor, a landing serves a first suite with bathroom/wc, an office,

shower  room  with  wc,  then  the  large  master  suite  with  dressing  room  and

bathroom/wc. On the last level two large rooms (38 and 28 m2) to be converted.

The roof was redone with ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république  - 84220 GOULT
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